
Réunion du Conseil de Parents de l’École Citadelle 

21 janvier, 2025 

Présences – Valérie Belanger, Michelle Prefontaine, Natalie Rivard, Jessica Tarras, Marie-Paule 
Vandersteen, Renée Goulard, Nicole Cyr, Andrea Burns, Mélanie Thibault, Guylaine Jacques, Éric 
Cauchon   

Absences –André Chauvet 

1. Prière – Valérie Belanger 
  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour P : Michelle A : Natalie 

 

3. Lecture et adoption du P.V. du 3 décembre, 2024  P : Nicole A : Natalie 
 

4. Rapport de la direction – Valérie Belanger 

a. La Guignolée – Il n’y avait pas grand nombre de participants, la plupart étaient les 

petits avec leurs familles. Valérie nous a demandé ce que nous pensions de la soirée. 

Éric et famille l’ont aimé beaucoup. Natalie a entendu d’une famille qui ne savait pas 

c’est quoi « guignolée » et n’était pas capable de le traduire en anglais. Nicole suggère 

peut-être pas sur un vendredi. Jessica demande si une dimanche après-midi pourrait 

marcher? Les enseignants l’ont discuter et penser a juste avoir une soirée a la même 

parc avec les activités hivernales (patinage, la luge, choc chaud, feu, la musique) sans 

se promener et chanter, et peut-être on verrait plus d’élèves de tous les âges? 

b. Journée de ski – 14 février pour toute l’école 

c. Marche hivernale – 4 février pour toute l’école 

d. Congres d’enseignants – 6 & 7 février, le 5 février est une journée pédagogique 

e. L’académie de hockey – se termine. Les jeux amicaux sont planifiés cette semaine 

pour les 2 groupes 

f. Repas de Noel – le cout total était 841.68$, les parents on payer 420$ (school cash), 

mais il y a un déficit de 421$. Nous n’avons pas demandé pour les dons cette année, 

car on n’avait pas les figures pour savoir combien ça couterait. Heureusement, Marie-

Paule nous a informée qu’on a reçu beaucoup plus qu’on a eu besoin l’année passe 

comme dons, alors ces fonds peux couvrir notre déficit cette année.  Maintenant que 

nous avons les figures, nous pouvons mieux planifier l’an prochain.  

 
5. Rapport des enseignants – Mélanie Thibault 

a. Retour du conge un peu difficile pour certaines élèves, il y avait plusieurs cas de 

discipline et beaucoup de rappels des règlements car les élèves étaient hors de la 

routine. 

b. Examens mi-session arrivent vite, et aussi le changement des cours d’options pour les 

élèves de secondaire.  

 



 
6. Points à discuter  

a. Visite des conseillers du CSCN – M. Ismail Osman-Hachi et M. Giscard Kodiane se 

présent virtuellement. Ils ont discuté les rôles des conseillers, le fait que cette année et 

une année d’élection, les nouvelles écoles (et futures écoles) du CSCN, le budget, et 

leurs plan d’immobilisation. (PowerPoint en pièce-jointe) 

b. Tartes au sirop d’érable – Guylaine nous parle encore du fait que l’ACFA a un grand 

montant de sirop vraiment foncer, trop foncer pour manger sur la neige (la tire). Elle 

espère de le recevoir gratuit (et la cuisine aussi) et nous pourrons l’utiliser pour cuire 

des tartes comme levée de fonds. L’ACFA est présentement en transition de direction, 

elle attend pour faire la demande encore. Guylaine a 3 différentes recettes, elle va 

amener les échantillons à déguster à notre prochaine réunion. Michelle propose 

participer avec les familles du voyage au Québec et partager les profits. Guylaine va 

rechercher le cout pour acheter les croutes déjà préparé. 

 

7. Suivi – Aucun 

 

8. Ajouts – Éric a évoqué son mécontentement face aux professeurs qui donne fréquemment 

des bonbons en guise de récompense ou simplement comme ça. Il souhaite le voir supprimé, 

sauf pour les fêtes ou les occasions spéciales, et trouver d'autres moyens de récompenser les 

étudiants. Mélanie, en tant que représentante des enseignants, enverra un message à tout le 

personnel pour lui faire part de ses inquiétudes et lui suggérera entre-temps de contacter 

directement les enseignants de ses enfants s'il ne souhaite pas qu'on leur offre des bonbons. 

 

9. Courrier – Aucun 

 

10. Prochaine réunion : 18 février 18h30 

 

11. Fermeture de la réunion – 20h08  P : Éric A : Mélanie 

 

POINTS D’ACTION 

6 b. Discuter l’utilisation du sirop et la cuisine avec la nouvelle 

direction de l’ACFA. Et faire la recherche sur le cout des 

croutes déjà préparé. 

Guylaine 

8. Ecrire un message au personnel RE : les bonbons dans la 

classe 

Mélanie  

 


